

運動会

9月21日(日)、心配された天気も無事1日もち、予定通り運動会を行うことができました。朝の内に降っていた雨のために、運動場が濡れていましたが、お父さん達の頑張りにより、みるみるうちに砂が撒かれ予定通り8時40分に選手入場を行うことができました。

天気が心配だったので、徒走・リレー関係を先に実施しました。その後も天気がもったので、どんどん競技を進めていき、結果的には一部の種目カットで、運動会を終えることができました。

子どもたちの感想を読むと、どの子も自分なりののしっかりとした考えを持っていたので、運動会を通しての自分なりの成長が見られました。



3年生集合学習



◆町内の3年生は、集合学習でスクールバスを使い、延岡市のイオンに社会科見学に行きました。ここ数年道路事情が大変良くなり、午前中でイオンまで行き見学し、帰ることができるようになりました。◆イオンで見学のお礼に本校のKさんが、スタッフの方々に代表でお礼をいったそうです。最初の部分と最後の部分は決めていたようですが、中身の方はその場で本人が考えて述べたそうです。そのお礼を聞いたスタッフの方が泣かれたという担任の報告を聞きました。心に響く内容だったことでしょう。素晴らしい・・・◆学校に帰ってきた時に、到着式で、今度はSさんが「イオンで

沢山のお勉強ができました。また、お家の人たちにお菓子や小物を買いました。もう一度イオンに行きたいと思いました。」という内容のあいさつを何も見ずに最後まで立派に言うことができました。う～ん、素晴らしい。

2014/09/26 13:28 | 校長やHP担当やその他の面々 | コメント(0)

「わがまち」いきいきアートプロジェクト



◆昨日は、5・6年生が「つりがね」で町主催の「わがまち」いきいきアートプロジェクトに参加してきました。そのときの様子が左の写真です。竹を材料に竹林をアートにする芸術作品を見学しました。子ども達は芸術家のアドバイスのもと竹と戯れ、竹をたたいたり、ここにブランコがあったらいいなとか、ここに橋を作ってみたらいいなとか、岩の上に家をつくりたいなどの想像をふくらませながら竹と楽しく戯れていました。実際のアートに触れることで、子どもたちの豊かな感性が誘発されるとても貴重な経験ができました。

2014/10/09 09:24 | 校長やHP担当やその他の面々 | コメント(0)

載るといいな



◆地元の新聞社2社（宮崎市と延岡市）に運動会での子どもたちの作文を投稿しました。どちらも合わせて3年生と4年生が合計3名応募しました。掲載されるといいのですが、楽しみにまっけていましょう。◆1年生の保護者のI様より、とても珍しい昆虫「カマキリモドキ」の生体をいただきました。ちょっとびっくりの昆虫です。大変珍しいようです。

2014/10/07 09:49 | 校長やHP担当やその他の面々 | コメント(1)

表現集会



◆写真は、運動会当日の朝早く、PTAでお父さん方が皆テキパキと運動場に砂を入れてトラックを整備してくださっているものです。あっという間に運動場は、競技ができるようになりました。◆今朝の活動は表現集会でした。今回の内容は放送委員会からで、委員会の活動内容とお知らせや質問に答えることなどでした。子ども達が、全校児童や職員の前で自分たちの委員会の紹介をするなどの経験をするのは、大きな表現活動としての意味があります。子どもたちが人前で話すという体験はこれからの大きな自信につながっていくことでしょう。

29 09:56 | 校長やHP担当やその他の面々 | コメント(0)

1 1月の日之影小学校行事予定表～変更する場合があります

- 5日（水）～7日（金）修学旅行
- 7日（金） 秋の遠足 丹助岳
- 3日（金） 4年（衛生組合、延岡クリーンセンター）5・6年集合学習
- 10日（月） 全校朝会、外国語活動、クラブ活動
- 11日（火） 委員会活動
- 17日（月） ALT交流 クラブ活動
- 18日（火）～20日（木） オープンスクール(午後)、個人面談
- 19日（水） ICT活用算数科研究授業
- 20日（木） 貯金日・集金日

21日（金）避難訓練（火災）

- 26日（水） 花いっぱい活動
- 27日（木） 誕生給食



季節の変わり目です。健康管理には十分に気をつけましょう。